

NNC.MX

Puerto Vallarta Sale Ganando: Gobernador

La Cumbre pone a Jalisco en un espacio estratégico para que siga atrayendo, incrementando la derrama”, destaca el mandatario

Por Daniel Mora Valencia
NNC/Puerto Vallarta

Puerto Vallarta recibió enormes beneficios tanto económicos como en imagen ante el mundo al ser sede de la XIII Cumbre de la Alianza del Pacífico, así lo expresó el Gobernador del Estado, Aristóteles Sandoval Díaz, quien destacó la posición que tiene Jalisco a nivel nacional en materia de desarrollo económico.

Ser sede de este evento señaló es una prueba de que Jalisco es un Estado de progreso, inversión, desarrollo y oportunidades, por tanto, hay tranquilidad para poder desarrollar cualquier tipo de negocio o inversiones.

“Como uno de los estados más protagonistas en el desarrollo económico de aportación al PIB de nuestro país y, sobre todo, la relación que tenemos con el mundo, la puerta hacia el Pacífico, la cercanía que tenemos con otros estados, el Puerto de Colima, todo esto trae grandes beneficios en materia de desarrollo económico, de acuerdos comerciales, pero sobre todo, trajo ya derrama importante al estado, especialmente a Puerto Vallarta”.

Dentro de esta Cumbre se firmó la declaración del Plan de Acción de Puerto Vallarta que tiene el objetivo de incrementar la relación económica y comercial de los países que integran esta Cumbre, así como fomentar la economía, el turismo y la cultura entre ellos.

Respecto a la firma de este acuerdo comercial, Sandoval aseguró que esto posiciona a Jalisco a nivel nacional e internacional en materia de desarrollo económico y que esto beneficia no sólo a Puerto Vallarta, sino a todo el estado de Jalisco.

“Hoy Jalisco y Puerto Vallarta, resonaron en los distintos países, no solamente de América Central, Sudamérica, sino de América del Norte, hoy con los observadores, también Canadá, Australia, Nueva Zelandia, la cercanía que se puede tener, Singapur, y con otros países como Ecuador que ya anunciaron su interés, así como Corea del Sur, pues pone a Jalisco en un espacio estratégico para que siga atrayendo, incrementando la derrama y también sigan creciendo nuestros empresarios medianos y pequeños en otros países con estas facilidades que se lograron avanzar en los acuerdos firmados el día de hoy”, comentó el mandatario.

La sesión de esta Cumbre estuvo encabezada por el presidente Enrique Peña Nieto, quien se mostró agradecido con el Gobernador del Estado por su hospitalidad para la realización de este evento.

Aristóteles Sandoval aseguró que una prueba de que Jalisco está bien posicionado en materia de desarrollo económico es que recientemente ha recibido una reclasificación financiera por parte de la agencia calificadora Fitch Ratings México, la cual es la calificación más alta que ha recibido el Estado en toda su historia.

“Como ustedes saben, Jalisco acaba de tener ya la clasificación o reclasificación financiera de AA+, esto es de las mejores calificaciones que ha tenido en la historia del estado, cuando recibimos el estado en una gran

complicación, con deuda, con créditos quirografarios no pagados, estábamos en una calificación de D, hoy entregamos una calificación, la más alta, finanzas sanas”, finalizó.